

Le CSF se réjouit de la création du centre de développement Femmes et gouvernance

Création du centre de développement femmes et gouvernance. Émis le 19 décembre 2007.

Date de publication : 2007-12-19

Auteur : Conseil du statut de la femme

Pour diffusion immédiate

CNW : code 01

GQM : 00660

LE CONSEIL DU STATUT DE LA FEMME SE RÉJOUIT DE LA CRÉATION DU CENTRE DE DÉVELOPPEMENT FEMMES ET GOUVERNANCE

Québec, le 19 décembre 2007 – La présidente du Conseil du statut de la femme, M^{me} Christiane Pelchat, se réjouit de la création du Centre de développement femmes et gouvernance, une initiative conjointe de l'École d'administration publique et du Groupe Femmes, Politique et Démocratie.

« Nous ne pouvons qu'être enchantées de la création d'un tel centre puisqu'il permettra de former davantage de femmes à la vie politique et à la gestion publique », a déclaré M^{me} Pelchat.

Le Conseil du statut de la femme s'est maintes fois positionné en faveur d'une plus grande participation des femmes dans la sphère politique et dans l'administration publique. D'ailleurs, dans son avis *Vers un nouveau contrat social pour l'égalité entre les femmes et les hommes*, paru en 2004, le Conseil souhaitait que l'on vise la participation égale des femmes et des hommes dans la sphère politique, économique et dans l'administration publique. Une initiative comme celle annoncée aujourd'hui ne peut donc qu'aller dans le sens des recommandations du Conseil. À ce titre, le Conseil tient à souligner la participation des gouvernements provincial et fédéral.

-30-

Source : Béatrice Farand
Attachée de presse
Conseil du statut de la femme
Tél. : 418 643-4326, poste 245
Tél. portable : 418 572-3042
beatrice.farand@csf.gouv.qc.ca